

ひかいだより

Vol. 18

院内保育所 ひかり



今月のねらい

- 生活にゆとりを持ち自分でやろうとする気持ちを尊重し安定して生活できるようにする。
- 戸外で遊びながら、春の訪れや成長の喜びを感じる。

少し前まで肌をさすような冷たい風も、いつの間にかほほをなでるやさしい風になりました。泣き虫競争だったのが、あっという間に1年が経ち、歩けなかった赤ちゃんが歩けるようになったり、泣いているだけだった子がおしゃべりをするようになったり、大きい子ども達は、「一緒に遊ぼう!」「いいよ!」と友達との深い結びつきが感じられるようになったり……たくさんのことができるようになりました。毎日が驚きと感動の連続でした。日々成長し、たくましくなる子ども達を心からうれしく思っています。至らぬ点多々あり、ご迷惑をおかけすることもありましたが、あたたかい目で見守ってくださった保護者の皆様、ありがとうございました。

3月の行事予定

- 3日(水) ひなまつり会
- 8日(月) 身体測定
- 17日(水) 避難訓練
- 25日(木) お楽しみ会

※毎週土曜日 布団・カラー帽子
持ち帰り



いろいろな事が出来るようになったよ!

「大きな鬼が来たらどうする?」ドキドキ顔の子ども達の前に登場したのは、大きな赤鬼でした。最初は逃げていた子ども達も勇氣を出して「鬼は外! 福は内!」。みんなの豆まきパワーに、鬼があわてて逃げていくと、子ども達は大喜びでした!



やわらかな日ざしが窓いっぱいにはさしこみ、保育室はいつもポカポカ! 「順番を待つ」ことが少しずつ出来るようになってきて、並んで汽車ポッポを楽しんでいます。

冬と春を行ったり来たり…。少し寒くても元気いっぱい! お気に入りの散歩道でキ〜ンキ〜ンカンカ〜ン♪の音が聞こえてくると「近鉄電車!」と大興奮。澄みきった空いっぱいに響きます!



みんなで楽しめるゲーム、フルーツバスケットが大人気! 簡単なルールのある遊びをして楽しんでいます。「フルーツバスケット」の合図で全員立って、どこに座ろうかな? 友達とのふれあいに、子ども達の心も体も弾みます。

毎年増えている花粉症 花粉症とは?

花粉が原因で、目や鼻に出てくるアレルギー症状です。花粉が飛んでいる時期はずっと悩まされます。

症状としては、目のかゆみ、まぶたのはれ、水のような鼻水が止まらない、くしゃみが連続して出るなどですが、個人差があります。花粉症かな? と思ったら、病院で原因となる花粉を調べてもらい、治療の相談をしましょう。

※花粉…スギ、ヒノキ、ブタクサ、ヨモギなど

★お礼とお願い★

昨年は、いろいろな方から、絵本やおもちゃをいただきまして、ありがとうございました。子ども達は、好きな絵本や、好きな遊びが増えて、大変よろこんでいます。

- 2歳になった子ども達は、トイレのオマルや便器で上手におしっこが出来るようになってきています。「トイレ用の手ふきタオル(ひも付き)」の準備をお願いします。
- 何でも「自分で!」頑張る姿がみられるようになりました。一人でも着脱しやすいシャツやトレーナー・ズボンで過ごしたいと思います。宜しくお願いします。

新しいお友達

2名 よろしくね!